



新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜び

白花

第65号：R1. 8. 31

参加者が若干少なめです。



暑さ真っ盛りの例会です。

が…会場に何とエアコンが完備されていました。

今までの会場にはなかったので、大変ありがたいです。

まずは例会前の打ち合わせ。初めに、会長から幌加内新蕎麦祭り、岩見沢蕎麦打ちボランティア、特別養護老人ホームツクイの蕎麦打ちボランティア等々の依頼が来ているとのこと。地域における白花の社会貢献もしっかりと根付いてきています。

幌加内新蕎麦祭りで三段位審査を受検予定だった若者ですが、可愛い愛息が蕎麦アレルギーを発症したということで急遽取りやめとなりました。着衣に蕎麦粉が少しでも付着していたら、命にかかわるほど大変なので、家に入る前に服を着替えて入るなど、細心の注意を払っているとのこと。でも、蕎麦打ちはやめずに引き続き例会には出席するそうなので一安心。でも家庭ファーストでね。



さて例会ですが、こんな涼しい会場なのに出席率が低く…。しかし、中身の濃い例会でした。

新入会者のつねさんが蕎麦打ちに熱く、真剣に向き合っている姿に圧倒される思いで、指導するG10さんも熱が入ります。

S木さんは厨房に専念するという事で、蕎麦打ち講習会で富山

に行った時に購入した乾燥白エビを使って、とっても美味しいかき揚げ蕎麦を作って頂きました。

S木さん珍しい物を白花のためにありがと～。

ここには掲載していませんが、影の管理人が白花のFacebookにアップしているのでそちらをご覧ください。

7月例会後に行われた納涼会の様子や、ツクイ西野で行われたそば打ちボランティアの様子は、別のだよりでお伝えしますので楽しみにしててください。でわでわ。

